
VERBALE DEL CONSIGLIO DIRETTIVO DELLA PROMOBELLAGIO N. 221 
 

Oggi, mercoledì 11 maggio 2022 alle ore 18.00 presso il Ristorante Salice Blu si è riunito il Consiglio Direttivo della 
Promobellagio per discutere e deliberare sul seguente argomenti all’O.d.g.: 

1. Bilancio consuntivo 2021 e preventivo 2022 
2. Data assemblea e preparazione assemblea 
3. Nuove richieste associazione 
4. Varie ed eventuali 

Presiede il Presidente Dott. Carlo Sancassano. È presente la Dott.ssa Petra Mainetti che si occupa della redazione del presente 
verbale. 
Sono presenti i Sigg. Consiglieri: Barindelli Marco, Bucher Gianfranco, Gandola Luigi, Gilardoni Marzia, Negrini Alissa. 

Sono assenti giustificati i Sigg: Bertolaso Cristiano, Gaviglio Alberto, Martinelli Tiziana e Poletti Samanta. 

Apre la seduta il Presidente Sancassano che, dopo aver letto il verbale N.220 per l’approvazione, informa sul primo punto 
all’0.d.g: 

PUNTO 1) Vengono analizzate le voci di costo e di ricavo per i bilanci del 2021 e 2022.I verbali verranno resi disponibili ai 
Consiglieri affinchè possano analizzarli e richieder eventuali chiarimenti prima della prossima riunione del Consiglio in 
preparazione dell’assemblea. 

PUNTO 2) Viene fissata la data dell’assemblea che verrà organizzata mezzo Zoom il 30 Maggio alle ore 21.00 in seconda 
convocazione. Viene inoltre fissata la data della riunione preparatoria del Consiglio nella serata di mercoledì 25 maggio alle ore 
21.00 
 
PUNTO 3) Vengono presentate ed accettate le seguenti richieste di adesione: 
 
- Appartamento il Cortiletto 
- Easy Welcome 
 
PUNTO 4) Il Presidente aggiorna i Consiglieri in merito ai possibili sviluppi discussi con la società di consulenza e con il 
commercialista, che vedranno Promobellagio dividersi in: 
- un’associazione che si occuperà dell’informazione e sarà di supporto all’Amministrazione Comunale; supportata con una 
quota base minima  
- un consorzio che provveda alla promozione e commercializzazione dell’offerta e che potrebbe essere finanziato dagli aderenti 
in base ai diversi progetti. 
 
Il Presidente inoltre procede ad aggiornare circa gli sviluppi a livello distrettuale e alle azioni che in collaborazione con 
l’Amministrazione Comunale e le associazioni sul territorio si stanno programmando per favorire il processo di 
destagionalizzazione. Al momento il progetto è in fase decisionale e verranno forniti maggiori dettagli non appena disponibili. 
 
Alle ore 19,10 non registrando altri interventi, la seduta è tolta. 


